



魅せた！ チーム一誠の団結力！

昨日行われた「すずかけ杯」では、ソフトボール、バレーボールとも「チーム一誠」として見事な団結力を魅せ、選手も応援団も力いっぱい、笑顔いっぱいの大会となりました。

福島第一中学校のグラウンドで行われたソフトボールにおいては、早朝より雨でぬかるんだ校庭を各チームともスポンジで吸い取り、グラウンドコンディションを整えてからのスタートとなりました。各選手のはつらつとしたプレーに応援団の歓声が響きました。バレーボールにおいては、日頃の練習の成果を発揮し、粘り強いプレーが続出しました。見事3位入賞。応援団も大いに盛り上がりました。

運営においては、今回から分担制となり、本校は会計及び駐車場を担当しました。厚生委員長さんをはじめ委員の皆様には、準備そして当日早朝から対応いただきました。また、たくさんの皆さんが応援に駆けつけ選手を力づけてくれました。会員の皆様の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。市連Pのソフトボール大会も応援よろしくお願ひします。



<笑顔がステキな バレーチーム>



<たくましい後姿 ソフトボールチーム>



<試合を終えて 汗がキラリ！>



<ねらいを澄ませて さあ 一本！>

おめでとう！ 新たに ハ(歯)ッピースマイル賞 受賞！

1年 富山 尊広さん

